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 3 月 19 日に岐阜中山道ロータリー

クラブの創立 20 周年記念式典に参加

してまいりました。これまでの 20 年

を振り返って、中山道ロータリーがど

のような事業をやってきたのか、スラ

イドで紹介があったわけですが、非常

に立派な事業をやってこられたとい

うことを、失礼ながら初めて知った次

第です。 

 例えば、少年サッカー大会や日本児

童育成園で子供達と一緒にケーキ作

りをしたり、ガーナにサッカーボール

やシューズを大量に送ったり、ポリオ

撲滅のためのチャリティーバザーを

しておられます。その他、ＪＲ岐阜駅

に鵜飼や岐阜城をテーマにした巨大

なステンドグラスがありますが、あれ

も中山道ロータリークラブが寄付し 

たということを初めて知りました。 

 そして 20 周年記念事業として、ス

リランカに救急車１台、消防自動車 2

台の他に大量の文房具等を寄付され

まして、大統領官邸で大統領に直接、

目録を渡しておられます。 

 ちょっとショックを受けたのは、こ

の 20 周年記念事業については、大変

な事業であるにもかかわらず、たった

10 人の会員で実行されたということ

ですね。 

たった 10 人でもやる気になれば

いろんなことができると言うことの

証明ですが、他方でこれだけ立派な

事業をやってこられて、広報もその

都度されていると思いますし、とて

も魅力のあるクラブに思えるにも関

わらず、なぜ、会員増強につながら

なかったのか、大変、不思議に思い

ました。 

岐阜中山道ロータリークラブは、

親クラブである岐阜加納ロータリー

クラブと合併することになるわけで

すが、多分、いくつかの事業は岐阜

加納ロータリークラブに引き継がれ

るのではないでしょうか。岐阜中山

道ロータリークラブの会員の皆様方

の今後のご活躍を祈念しております。 

合併決議に関するご報告 

会長 秋保賢一 

 平成 29 年 3 月 21 日1火)に岐阜中

ロータリークラブにおいて、岐阜西

ロータリークラブとの合併について

会員に決議を求めました。 

 11) 決議要件について 

決議要件について、3 分の以上

説（20 人の賛成で合併承認）と過

半数説（16 人以上の賛成で合併承

認）のいずれを採用するかについ

て、投票を求めました。なお、こ

の決議要件に関する投票について

は、出席会員の過半数によって決

することにしました。 

投票の結果は、以下のとおりでし

た。 

出席会員 24 名中 

  過半数説   10 名 

  3 分の 2 説  13 名 

  無記載     1 名 

 無記載を過半数説に含めても出席

会員の過半数が 3 分の 2 説でした

ので、3 分の 2 以上の賛成をもっ

て決議要件とすることになりまし

た。 

 12) 合併の賛否について 

  合併についての投票の結果、 
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以下のとおりとなりました。 

  合併に賛成  13 票 

  合併に反対  11 票 

  仮に欠席会員 6 名全員が合併に

賛成であっても 3 分の 2 の 20 名

に達しませんので、合併は否決と

なりました。 

 今後、この結果を踏まえて、当ク

ラブのあり方をあらためて考える必

要があると思います。 

 

 

 

幹 事 報 告 

幹事 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週 3 月 28 日の観桜夜間例会は、

ラウンジ JOY で、19 時より行いま

す。ご出席よろしくお願いします。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

加納永一朗君 

先週土曜日に会社の記事が取り上

げられ、皆様からあたたかいご意見を

沢山いただきました。感謝申し上げま

す。 

★誕生日おめでとうございます★ 

安田高志君 

 年齢が 67 歳になり、複雑な気持ち

です。 

 

 

 

 

 

 


